

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Festival de Música en la Isla del Soto y un programa especial para niños, novedades festivas

El pregonero será Armando Manrique, capitán del Ejército del Aire y concursante televisivo ■ Las fiestas tendrán lugar del 14 al 30

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ya tiene todo preparado para la celebración de las fiestas, que se celebrarán del 14 al 30 de este mes con más de medio centenar de citas culturales, lúdicas, musicales y deportivas, como afirman el alcalde, David Mingo, y la concejal de Fiestas, Silvia González. "Hemos elaborado un calendario festivo bastante completo según el gusto de la gente, con un refuerzo a las actividades culturales y para los niños, para que todos participen de forma responsable, sana y divertida", asegura Mingo.

Las jornadas festivas comenzarán a partir de mañana con la inauguración del Festival de Música en la Isla del Soto, una de las principales novedades de esta edición, que permitirá estrenar el escenario de este espacio natural, que acogerá cuatro



La concejal de Fiestas, Silvia González, y el alcalde, David Mingo. | EÑE

Esta programación se lleva la mayor parte de los 121.000 euros del presupuesto para las distintas celebraciones del año

actuaciones de pop, rock y soul de jóvenes artistas nacidos en el municipio, además de la agrupación de combos de la Escuela Municipal de Música.

Asimismo, otro de los apartados novedosos es el impulso y refuerzo dado a las actividades para niños con un programa especial de talleres 'Educan en Santa Marta', del 24 al 28, organizados con la colaboración de las Empresas Amigas de la Universidad, sobre jamón y seguridad alimentaria, monedas por el mundo, cuajada de queso, fariñado, miel y de mindfulness.

Otro de los actos destacados será la segunda edición del pregon institucional el día grande, el sábado 29. Un honor que recae en la persona de Armando Manrique Cerrato, capitán del Ejército del Aire, poeta y concursante televisivo en 'Pasapalabra', que será el encargado de dirigirse a los vecinos y demostrar su pasión por la Isla y el municipio.

Exposiciones, verbenas, competiciones deportivas, los actos religiosos en honor a la Virgen del Carmen el día 16 y a la patrona el 29 completarán el programa, que se lleva la mayor parte de los 121.000 euros de presupuesto municipal para fiestas.

ACTOS PRINCIPALES

Refuerzo de seguridad con grabación de imagen

El dispositivo de seguridad establecido para estas fiestas en el que efectivos de la Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil velarán por que transcurran con tranquilidad y sin incidentes, se verá reforzado con la grabación de imágenes para garantizar la total seguridad ciudadana.

Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando 2017'

El Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando 2017' cumple su décima edición con un aumento en el número de representaciones, en total serán seis espectáculos familiares al aire libre del jueves 27 al sábado 29.

Espectáculos taurinos

La afición de los santamartinos por los espectáculos taurinos ha quedado más que demostrada con el paso de los años y no pueden faltar en cada edición festiva. Así, este año al esperado toro del aguardiente el sábado 29 y las tres tardes de vaquillas, se sumará una exhibición de toro de salón a cargo de los alumnos de la Escuela de Tauromaquia el día 26, el gran prix de las peñas y el concurso de recortes con doce recortadores y las damas del recorte, además de los espectáculos infantiles del encierro por las calles y la capea con carretones.

Conciertos y verbenas

La nota musical llegará al cierre de cada jornada festiva con las verbenas. Citas que inaugurará el día 21 la orquesta 'Panorama', una de las principales del panorama nacional, y el sábado 22 el concierto de 'Camela', 'Navajita Plateá' y 'Tributo a El Barrio'. El resto de noches estarán amenizadas con la música de orquestas de primer nivel como 'Vulkano', 'La Huella', 'Pikante' y 'La Misión'.

Otras actividades

Los vecinos disfrutarán de dos fiestas del agua con toboganes acuáticos, además de la 'Color Party' para diversión de los más jóvenes. Entre otras actividades destacadas de la programación festiva se encuentran una nueva edición de la Feria de Artesanía, con 18 artesanos se darán cita el fin de semana del 22 y 23 en la plaza de la Iglesia y la jornada dedicada a los mayores el día 25, con misa, comida de hermandad y baile.

■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Un momento de la sesión celebrada anoche. | EÑE

Las cuentas del ejercicio pasado cierran en positivo con un superávit de 161.000 euros

EÑE | MONTERRUBIO

El Ayuntamiento de Monterrubio de la Armuña aprobó anoche en una sesión plenaria la cuenta general de 2016 que se cerró con un superávit de 161.781,78 euros y que además ha cumplido con el objetivo de la regla de gasto. Los ingresos del ejercicio pasado fueron de 684.384,31 euros mientras que los gastos ascendieron a 557.484,05 euros. Una cifra en positivo que sigue la tónica de los últimos ejercicios lo que está permitiendo reducir la deuda que tenía el Consistorio

armuñes.

La cuenta general fue aprobada con los votos a favor del PP, la abstención del edil del PSOE presente y el voto en contra del concejal de IU.

Por otra parte, el pleno también delegó a REGTSA el cobro de las cosas procesales del contencioso administrativo presentado por la Asociación Vecinal Ecológicas de Santa Marta que fue rechazado y a los que el juzgado condena a abonar 13.766 euros que ha adelantado el Ayuntamiento.

■ CABRERIZOS



Lourdes Villoria y la Carmen García frente al centro. | EÑE

Concluyen los trabajos de rehabilitación de la fachada y exterior del Centro Cultural

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha terminado los trabajos de rehabilitación de la fachada y el exterior del Centro Cultural de la localidad. El edificio, que fue adquirido por el Ayuntamiento en el año 2000 pasando de ser una nave de Cruz Roja a centro Cultural tras las obras de acondicionamiento presentaba diversos daños y grietas en la fachada que han sido reparados y terminados con un alegre color mostaza.

La obra se ha incluido en

un proyecto más ambicioso de rehabilitación de diversos edificios municipales que ha incluido también al Ayuntamiento de la localidad.

El centro cultural de Cabrerizos acoge la biblioteca municipal Berta Pallares con dos salas de lectura y una de estudio, el aula de informática y diversas aulas y espacios para la práctica de talleres, actividades infantiles, clases de danza, etc., así como un espacio para la restauración de muebles y el ropero municipal.